Reformierte Kirche Staufberg

Staufen Schafisheim

Ausflug Mühlerama mit der 5. Primar

Der Duft von frischem Brot - wenn 26 Schüler und Schülerinnen Brotteig herstellen, Brot formen und anschliessend die Industriebacköfen füllen, dann duftet es unwahrscheinlich gut nach frischem Brot. Am Samstag, 10. Juni 2023 reisten 5 Begleitpersonen mit 26 Schüler und Schülerinnen mit dem Zug nach Zürich. Wir besuchten das Mühlerama, Museum und Mühle zugleich. Die über 100-jährige Industriemühle Tiefenbrunnen ist die älteste Mühle im Raum Zürich, die noch in Betrieb ist. Fast täglich wird dort Mehl produziert. Die Mühle ist aber auch Museum. Die Schüler und Schülerinnen wurden über drei Stockwerke geführt und liessen sich interessantes erzählen über die imposante Maschinerie aus Rädern, Trichtern, Rüttlern, Laufriemen und Holzrohren. So wurde ihnen einmal mehr der aufwendige Weg vom Korn zum Brot und dem uralten Handwerk der Müllerei bewusst. Das Highlight zum Schluss der Führung war sicher die Rutschbahnfahrt mit Mehlsäcken. Glücklich und mit zwei kleinen Broten im Rucksack reisten wir am Nachmittag wieder zurück nach Lenzburg. (kr)





